

週報

こひつじ

第41巻 1号
大津キリスト教会
菊池郡大津町室 119
TEL 096-293-4470
FAX 096-293-4961
牧師 米村 英二

あなたが正しいからではなく（三）

その三 予定の信仰がもたらすもの

日本で最初にノーベル賞を受賞した湯川秀樹は、その自叙伝で、自分がひょっとして大学教育を受けない人生を送ったかもしれないと書いている。

湯川の父親は大学の教授で、彼には五人の息子たちがいた。上ふたりはすでに大学に学んでおり、三番目の秀樹は中学生、そして下になお二人の子がいる。

父親は思った。自分の給料で、五人を大学に送るのは難しい。それに秀樹はおとなしく、何か内側で自分を抑えつけているものがある。あの子のためには、大学教育より、専門学校のほうが多いのではないか。父親の考

えはほぼその方向で固まっていたといふ。

しかし、秀樹の母が毅然として夫の考えに反論した。

「目立たない子もあるものです。目立つ子や才気走った子がすぐれた仕事をする人間になるというわけでは御座いますまい。それに、どの子にも同じようにしてやりたいと存じます。不公平なことは出来ません」

秀樹は書いている。

秀樹は書いている。

「もし父の考えに対する母の強い抵抗がなかつたら、専門学校へ行つただらうし、そうすると今の私は存在しないが、このことを考えると不思

議な思いにさせられる」
私たちの人生も、振り返つてみると、な苦難を経たのち、ふとしたことで上帝の摂理と思われることがいくつもあるのではないか。
予定の教えがどんなものかを、よく示しているのが、ヨセフの人生だ。

彼は、兄たちに憎まれ、エジプトに売られ、エジプトにいた頃、その地方に大飢饉が起り、自分をエジプトに売った兄たちが、

売りとばされる。その後、さまざまあるのではないだろうか。

神の摂理と思われることがいくつもあるため王に重宝され、ついには総理大臣となるのである。

謹賀新年

昨年は、様々な所で奉仕の機会がありました。一月は北海道のC

F N J 聖書学院、四月は奈良の関西聖書学院、一月は西宮と堺で開かれたレディース研修会などです。八〇歳近くになって、なお必要としてくださる方のあるのはうれしいことです。招かれるときは、いつも妻もいっしょに出かけます。

最近はずっと『赤毛のアン』を読んでいました。彼女の想像力、前向きな生き方が、何となく愉快だつたのです。「神は天にあり、世はすべてよし」（イギリスの詩人ブルー・ラウニングのことば）を、アンがそつとささやくところで、その本は終わります。

「奥様の話もお聞かせください」と言われます。彼女はいつも原稿なしに話すので、どこへ進むのだろうと思つてゐると、やがてそれはきちんとまとまつた話になつて終わるのですから、その話術はたいしたものだと思います。

二〇二五年元旦

早朝の散歩は続けています。七

米村 英二、幸子

食糧を求めてエジプトにやつてくる。兄たちは、知らないで、ヨセフの前にひれ伏し、食糧を懇願する。

そのとき彼はわかる。

自分が様々な不幸にあつたのは、

私の父及び兄弟たちを飢饉から救うためだったのだ。

そこで自分の前にひれ伏す兄たちに、言う。

「私はあなたがたがエジプトに売った弟のヨセフです。今、私をここに売つたことで心を痛めたり、怒つたりしてはなりません。神はいのちを救うために、あなたがたより先に、私を遣わしてくださいました」（創世記四五の四、五）

ヨセフの一生に起つた事はすべて、良いことも悪いことも神の計画だった。

ヨセフの人生が、神の予定、神の計画によつて導かれたように、私たちの人生も同じである。

私たちが、今日あるのは、私の努力や、熱心に関係なく、神の一方的な恵みによつたのである。

このような予定の教理を信ずるとき、何が私たちに起つるか。

第一に、自分の過去と和解する。

あのときこうしておけばよかつた、ああしておけばよかつた、と後悔をすることもほらない。

すべてはそのまでよかつたのである。

先週の礼拝

だからヨセフは、自分をエジプトに売つた兄たちを恨まなかつた。

天国に行つたとき、私たちは自分に起つた過去のすべてが神の配慮に起つたことを知るだろ。ああ、そう

第二に、未来の恐れから解放され

る。過去がすべて神の配慮によつたということのためだったのかと。なら、未来も同様ある。

今後、何が起つるかわからない。でも、私には、次のヒルティの言葉が日ごとの助けになつてゐる。

は神のみ手から授けられるものと信じ、もはやいろいろと思ひわざらうことなく、ただ開いた門を通つて行くならば、その人の人生はすでに幸福になりはじめたのである

○午後五時から若い人たちを中心たこ焼き交流会をしました。

参加者は約二〇名。

先週の出席

米村牧師夫妻の予定

（終）

○礼拝参加者は、第一礼拝が四

四名、第二が三九名、合計八三名

（男三一、女五一）。それに子どもが二名、合わせて八五名でした。

米村牧師夫妻は、一月一八日（土）

（二六日（日）まで）CFNJ聖書学院での講義のため北海道出張です。

今日本の礼拝

○第一礼拝は午前一〇時から、

第二礼拝は午前一一時から。

○教会学校は午前一〇時から。

○説教は坂田壯一さん。